

lat sauveur du Saint Curé, le Souverain Pontife vous envoie une spéciale Bénédiction Apostolique.

P. Card. GASPARRI.

La série des quatre volumes est en vente au "Droit", à Ottawa, au prix de \$3.70, frais de poste compris.

LA LIGUE CATHOLIQUE FEMININE

(De la "Semaine Religieuse" de Québec)

La Ligue Catholique féminine de Québec fait une active et fructueuse propagande en faveur de la modestie chrétienne dans le vêtement féminin.

Son but est fondé et moral. L'Episcopat d'Espagne, dans une lettre collective, établissait naguère, en trois formules saisissantes, l'opposition entre les maximes évangéliques et les excès des couturiers mondains :

"L'Evangile condamne une pensée impure; les nudités licencieuses les suggèrent et les avivent."

"L'Evangile proscrit tout dérèglement de la vue et des sens; les indécences de la mode les provoquent et les intensifient."

"L'Evangile commande de fuir les occasions de péché; les exhibitions impudiques sont des occasions et une cause continue de péchés sans nombre et la ruine de beaucoup d'âmes."

L'opportunité et même la nécessité d'une bonne ligue dans la province ecclésiastique de Québec ressortent bien clairement des remarquables paroles que faisaient entendre, en février 1927, le métropolitain de Québec et tous ses suffragants :

"De toute nécessité, une réaction générale s'impose contre les modes criminelles. Nous comptons sur le sens chrétien des pères et des mères de famille, sur le sentiment de la pudeur chez les jeunes filles, pour préparer un mouvement d'ensemble de réforme et faire respecter, par la modestie du vêtement, la dignité du corps chrétien, marqué de la croix du Christ, consacré par les Sacrements de l'Eglise et devenu le temple de l'Esprit Saint. Nous comptons sur l'amour filial que nos diocésains portent au Vicaire de Jésus-Christ. Ils obéiront à la voix de leur Père et banniront pour jamais les nudités du salon et de la rue. Nous comptons aussi sur la conscience des chefs catholiques des magasins de nouveautés pour secouer le joug des influences étrangères et se concerter afin de ne vendre que des costumes modestes. D'ailleurs, une noble et digne élégance s'allie parfaitement à la pudeur des lignes et à la modestie chrétienne."

La Ligue Catholique féminine a été fondée en mai 1927, à Québec, et approuvée par Sa Grandeur Monseigneur l'Arche-